



*Ich liebte das Leben
ganz und gar,
jetzt bin ich bei Jesus
und kann euch sagen,
es ist wunderbar.*

Matteo Gritzner

* 12.5.2016 † 28.1.2024

Unser besonderer Dank gilt:

- der Kinder-Intensivstation der Klinik Innsbruck
- dem Rettungsdienst
- den LehrerInnen und SchülerInnen der Volksschule Fiss
- den Kindergartentanten und Kindern des Kindergartens Fiss
- der Gemeinde Fiss, besonders Thomas und Christian
- Bettina und Trixi
- Herrn Pfarrer Willi, den Ministranten und dem Mesner Paul
- für die schöne musikalische Gestaltung in der Kirche
- der Freiwilligen Feuerwehr Fiss für ihr ehrendes Geleit
- Blumen Schlatter für den schönen Blumenschmuck
- der Bestattung Dellemann
- **allen Mitarbeitern vom „Dreamteam Bergfrieden“**
- Goti Maria, Tante Ivana, Onkel Jux und Patricia
- allen Freunden, Verwandten und Nachbarn

Vielen lieben Dank!